

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
SEPTIEMBRE
TRIMESTRE, 4/50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.
Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Menecheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y escuelas a precios convencionales.

Año XXVI.—Núm. 8.811 Valencia: Martes 2 de Junio de 1903 Oficinas: Miñana, 7 y 9

Baños de la Puda de Montserrat

Temporada de 1.º Junio a 30 Septiembre
Grandioso Establecimiento restaurado extraordinariamente

Cinco manantiales sulfurosos en explotación, contra las afecciones herpéticas, escrofulosas, reumáticas y sifilíticas, de la piel y de las mucosas, erupciones de todas clases, úlceras, eczemas, laringitis, catarros bronquiales, etc., etc.

Dirección facultativa: Doctor D. Amaro Masó Brú
FONDA DE 1.º Y 2.º CLASE

Gran salón restaurant con mesas particulares. Cocinas y comedores particulares para los que deseen coctear por su cuenta.

VIAJE.—Desde Barcelona en dos horas, línea del Norte y en los coches del propietario del Establecimiento Sr. Garriga, que se hallarán en la Estación de Olesa a la llegada de todos los trenes, pagándose una peseta por asiento, con derecho de llevar el equipaje gratis, recomendándose para hacer el viaje con más comodidad y para evitar el calor, a los que salen de Barcelona a las 7.49 y a las 16.08.

Se cambia de carruja al llegar a Olesa.—Se advierte a los señores bañistas que van a la Puda, tomen el billete solamente hasta la estación de Olesa, pudiendo así regresar en el tren que mejor les convenga.

Se remite gratis el indicio a quien lo pida

Depósito de agua y tarquin: Droguería de San Antonio, Sres. Hijos de Blas Cuesta.

Gran Hotel Continental

d cargo de Angel Vicente y José Sauto

Situado encima del Café de España.—Entradas: Bajada de San Francisco y plaza de Mariano Benlliure.

Elegancia y confort. Cocinas francesa, inglesa e italiana. Bodas espléndidamente servidas. Cuarto de baños. Españoles biblioteca. Periódicos de todo el mundo. Habitaciones lujosas. Hospedaje desde 7 pesetas. Interpretes. Servicio de restaurant empujado a la carta y por cubiertos. Especialidad en lunch y banquetes.

Biscuit glacé en todas las comidas.—Se sirve también a domicilio.

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE

San Vicente, 84

SELECTO Y VARIADO MENU

Almuerzo, 3 pesetas.—Comida, 3/50 ptas.
Se sirve Biscuit glacé en los almuerzos y comidas y a domicilio.

También se sirven en el restaurant y a domicilio los riquísimos langostinos frescos recibidos al día.

Asuntos del día

Las impresiones que reflejan los correspondientes en su información de anoche no son nada satisfactorias para los liberales, pues se ve que cada día son más honras las disidencias que separan a los hombres encargados de la reorganización del partido.

Se ve que los Sres. Montero Ríos y marqués de la Vega de Armijo insisten en sus orientaciones democráticas, y ya se anuncia que en los discursos que uno y otro han de pronunciar en el Senado y Congreso, respectivamente, al intervenir en el debate político, interpretarán el programa del partido liberal en sentido muy democrático.

En cambio, el grupo morrista ve con desvío tales orientaciones y dedica todas sus actividades a restar fuerzas a los expresidentes de las Cámaras, haciendo correr la especie de que el Sr. Montero Ríos no se le confiará nunca la formación de Gabinete mientras se incline el lado de la demagogia, que no consideran el más conveniente para un partido de orden que haya de encargarse de la gobernación del Estado.

Si a esto se une que los Sres. López D. Minguoz y Canalejas no parece que se dejan vencer por las promesas de democracia de los

FOLLETIN (1075)

Los dramas de París

(Continuación)

Y mis pies irán a balancearse en el vacío delante de las cárceles de Newgate ó de Clar-kewell.

—¡Calla! No hables de esa manera que me haces sufrir mucho—murmuró Susana, abrazándole apasionadamente.

—Te repito que eso sucederá tarde ó temprano.

—¡Calla por Dios!

El bandido soltó una carcajada.

—Precisamente porque Dios existe, es por lo que te digo que sucederá eso. Sin embargo, al menos tuviésemos mil libras esterlinas.

—¿Qué sucedería entonces?

—Que tal vez me libraría de esa negra suerte y podríamos ser felices.

—¡Felices!—murmuró Susana exaltada.

—Si tú cambiaras esa vida vergonzosa por otra mejor; yo dejaría de robar y nos marcharíamos de Inglaterra.

—¿A dónde iríamos?

—A Francia. Allí nos casaríamos y yo haría todo lo posible para vivir honradamente.

—¿Lo harías?—preguntó.

—Eralo un suspiro la joven.

—No tendremos jamás mil libras.

—¿Quién sabe?—dijo Bul-ton, y como su amante esperaba una explicación, añadió:—Ese niño podría prestarnos un gran servicio.

—¡Bul-ton! ¡Bul-ton! ¡Querido mío!—dijo Susana con acento de reproche.—¿Por qué quieres hacer de ese pobre niño un ladrón? ¿No has visto que es tan hermoso como un ángel? ¿No te estremeció el pensar que nosotros

EL ALMUERZO

Se lo manifestó a su madre, desayunándose, a la vez que arrancaba la hoja del calendario de la pared, y se lo dijo con la cara de satisfacción del que ha cumplido su propósito.

—¡Madre!—exclamó el maestro.—¿A qué no sabes lo que he pensado? Que mañana que es domingo celebremos la realización de mis deseos con la escuela. Con el alumno que me entró hace dos meses, ese chiquitín tan listo, hijo del factor, ya tengo los discípulos que se necesitan para nuestros gastos, para poder vivir. Con que, si te parece, nos iremos a almorzar un humilde cubierto de tres pesetas. Son muy abundantes y con uno habrá para los dos.

—¿Con que apruebas el plan?

La pobre madre sintió dilatarse por su alma una dulce alegría al ver la cara de pascua de su hijo.

Aquel júbilo del joven significaba la primera sonrisa de la suerte, el éxito que al fin le recibía en sus brazos y al alto de la cueva.

Todo el camino de amargura recorrido surgió en su memoria.

Acordóse de las injusticias cometidas con el muchacho en sus oposiciones, de su postergamiento a pesar de sus méritos; de los días de hambre, de la desesperación; recorriendo las calles en busca de lecciones particulares, de las encontradas al cabo, escoras y mal pagadas, que le obligaban a tragarse distancias enormes, de las que volvió reventado y empadísimo por la lluvia, ó tiritando de frío; de su entrada después como pasante en un colegio de segunda enseñanza y de la apertura, por remate, de aquella escuela de primeras letras, con un material a pagar a plazos y la sala de un piso bajo cualquier.

Luego, ¡qué días no menos angustiosos!

Ya no se le pasaba el día correteando bajo la lluvia, lo dedicaba a su clase; pero qué zozobra siempre de tener que cerrar la escuela, y qué apuros para pagar al casero.

Primeramente ó cinco alumnos de colegio que le siguieron al establecerse; después uno, mañana otro, hijos de menestrales atraídos por el módico de los honorarios, que aún así se les adelantaban caros.

Hubo que recurrir entonces a trabajar a horas extraordinarias; por la noche, que acudía a copiar plegios de un notario, que apenas si le dejaban nada por el coste de la luz encendida hasta altas horas.

—¡Un año de martirio salvado por el muchacho con admirable resignación, privado en buena juventud de cuanto atraía a la florida primavera de la existencia! ¡Y gracias si habías logrado al fin reunir el cupo de alumnos fijado para vivir!

Todas estas consideraciones pasaban por la mente de la madre y habían dejado caer una sombra en su rostro. El hijo había sentido arrastrar sin dudar por los mismos negros recuerdos, porque permaneció un instante en silencio, con la cabeza baja. De pronto se levantó y dijo con regocijado tono y carifloso acento:

—¡Madre! No le permito a V. ponerse triste. Lo pasado, pasado. Ahora ya somos hasta ricos, puesto que podemos costear una criada de 30 reales, que abra la puerta. Con los chicos actuales, lo justo, y el que posee lo justo no debe quejarse nunca. Con que mañana a almorzar a la fonda del Comercio para celebrarlo.

En aquel momento tiraron de la campanilla y en seguida entró la criada anunciando.

—La mamá de Juanito López.

El chiquitín tan listo que en solo un mes habíase puesto casi a la altura de los mayores. El joven le había tomado desde que le reci-

bió en la escuela un verdadero cariño, descubriendo en él precocidad extraordinaria, entendimiento muy claro y gran afición al estudio.

—Con el tiempo será el número uno de la clase—pensó el maestro.—Ahora vendría la madre a pagarme la mensualidad. Estaban en los primeros días. La costumbre era que cada niño trajese el dinero envuelto en un papel, pero iba transcurrida la primera semana sin que el rapaz hubiera satisfecho el importe.

De paso quería enterarse de los adelantos del pequeño. Y el maestro se fué al despacho a recibirla.

Unos minutos duró la conferencia. Cuando el joven tornó al comedor traía una cara tan sombría, que su madre se levantó asustada, preguntándole:

—¿Qué ocurre?

—Ocurre que otra vez está desahogado el presupuesto. Han dejado casando al padre de Juanito López y su madre venía a anualarme que retirara al niño de la escuela porque no puede pagarla. ¡Calcula! ¡El mejor!

—¿Y tú, qué le has dicho?—le preguntó su madre con anhelo.

—Que...—replicó titubando el maestro—que siga mandando al chico. ¡Sería una lástima que por falta de dinero lo dejase!

Lo que habrá que suspender es el almuerzo. No pudo acabar. Su madre se le había colgado del cuello y le dijo con voz conmovida:

—Has hecho bien. Enseñar al que no sabe es una caridad. Ya vendrán más chicos y ya llegará día en que vayamos a almorzar a casa de Lhardy.

ALFONSO PÉREZ NIEVA

Ganados, carnes y cueros

Porque interesa grandemente a los ganaderos, tratantes, lo mismo en ganados, cueros y lanas que a los cortadores y salchicheros, les recomendamos la lectura del notable periódico El Cortador, que se publica en Madrid.

En todos los números precios de ganados, carnes, cueros y toda clase de productos pecuarios, de los principales centros productores y consumidores; artículos doctrinales, grabados y fotografías.

El Cortador es indispensable para cuantos comercian en ganados y carnes: la suscripción sólo cuesta 10 pesetas al año; es baratísimo.

Admite suscripciones en Valencia D. Leonardo Sempere, Comedias, 2.

En Madrid El Cortador, Chamberí, 5.

Noticias locales

Hoy hemos tenido un día lluvioso, y aunque en algunos momentos se ha despejado el horizonte llegando a brillar el sol, las nubes siguen dispuestas al parecer a cumplir su misión. La temperatura es de 17º por término medio, la brisa sopla del NO. y el barómetro marca 766 mm.

La noticia del próximo viaje a Valencia del ministro de Gracia y Justicia que nos transmitió ayer tarde nuestro correspondiente en la corte, que quedó aneja confirmada en telegrama que el Sr. Dato envió al Gobernador civil y al presidente de la Audiencia, advirtiéndole al primero que deseaba no se le tribusen honores a su llegada a Valencia. El Sr. Dato saldrá de Madrid el miércoles y regresará en el correo del viernes. El día de su llegada visitará la Audiencia y algunos edificios notables, y el viernes por la mañana se celebrará la inauguración oficial de la Cárcel-Modelo, objeto principal del viaje. Con el ministro vendrá el ex-gobernador civil de esta provincia señor conde de San Simón.

Ha sido nombrado por el señor Arzobispo cura ecónomo de Marinas el presbítero don Salvador Gimeno Cantavella.

—Pero—indicó Susana,—lo más probable es que no tenga nunca dinero en su casa.

Durante la semana nunca lo tiene, en efecto, porque lo deposita en el Banco, pero Tomás Elgin no es hombre que pierda un día a la semana y creo que debe trabajar en domingo lo mismo que los demás días.

—¡Ah!—hizo Susana.

—Y como hay personas a las que las hace falta el dinero lo mismo el domingo que los demás días, es precisamente en aquel día cuando hace los mejores negocios; así, pues, el sábado—contestó Bul-ton—suele ir Tomás Elgin al Banco para sacar de él mil libras y a veces dos, hasta cuatro mil, en oro ó en billetes, y se lo lleva a su casa.

—¡Ah!

—¡Tiene en ésta un arca de caudales que es una verdadera obra de arte y que no hay nadie más que yo capaz de forzar, porque descubrí el secreto.

—¿Cómo?

—Porque antes de ser ladrón fui tendero—siguió Bul-ton.—No me conocías entonces querida Susana y tenía una esposa legítima. No es de hoy mi conocimiento con Tomás Elgin, que fué quien me arruinó, y a consecuencia de esto murió de pena mi mujer.

—Continúa—dijo emocionada Susana.

—Tomás Elgin me prestó doce libras al trescientos por ciento y por esa cantidad me hizo encerrar en la cárcel de White Cross y fué en un domingo cuando me prestó esa cantidad. La caja del dinero está en una salita que no tiene más que una puerta.

En medio de ésta hay un ventanillo que tiene dos pulgadas en cuadro.

Cuando se presenta alguno que quiere tratar con Tomás Elgin, éste mira por un ventanillo antes de abrir. Si hubiese podido meter la mano por allí hace mucho tiempo que habría saqueado al usurero.

—¿No tienes la llave de la cerradura?

—Sí, pero si intentaba abrir esa puerta moriría en el acto.

—Añoche a las ocho, como teníamos anunciado, se reunió la ponencia que entiende en el arreglo de la cuestión del alumbrado, bajo la presidencia del Sr. Montesinos Checa, asistiendo los representantes del Ateneo y de la Cámara de Comercio, los concejales señores López (D. A.), Vinalxa y Flores y los representantes de la prensa diaria. Después de cambiar impresiones se acordó sacar a subasta el servicio de alumbrado, señalando un plazo de seis meses entre el anuncio de la subasta y su realización.

Luego se estudiaron detenidamente las bases para la subasta, conviniéndose que una vez acordada ésta, los técnicos municipales, de acuerdo con la ponencia, redacten el pliego de condiciones para someterlo a la junta municipal, y que si ésta lo acepta lo presente al Ayuntamiento para su aprobación. El Alcalde ofreció presentar el correspondiente dictamen a la próxima sesión del Ayuntamiento.

Desde que la Alcaldía dió energías órdenes a la Guardia municipal para que denunciase a los infractores del bando sobre limpieza pública, los individuos de dicho instituto llevan formuladas 102, en forma siguiente: Día 29 de mayo, 28; día 30, 26; día 31, 82, y día 1.º de junio, 16. En los distritos en donde se hallan vigentes las disposiciones propias del período electoral por la elección de un diputado provincial por San Vicente-Torrente, los tenientes de alcalde esperarán a que dicho período transcurra; en los restantes aplicarán desde luego todo el rigor de la ley a los contraventores, secundando las órdenes del Sr. Montesinos Checa.

Por la Alcaldía se han remitido hoy los documentos siguientes:

Al Rector de la Universidad, certificación de la subvención de 16.000 pesetas asignadas a la facultad de Filosofía y Letras, según el convenio de 1884.

Al presidente de la Cámara Agrícola y otros, los nombramientos de vocales de la comisión de alumbrado.

Al director de la empresa del gas León, relación rectificadora de las cosas practicadas por dicha Sociedad durante el pasado mes de marzo.

Y al contador municipal, copia del contrato de arrendamiento de la casa núm. 2 de la calle de En Senar.

El Alcalde ha dado órdenes terminantes a la Guardia municipal para que denunciase a los infractores de las Ordenanzas municipales a que se refieren los artículos 171 y siguientes, relativos al tránsito de carrujas por las calles y plazas de la ciudad, especialmente en la marcha de los mismos, que pone en constante peligro la vida de los transeúntes, y a fin de evitar y corregir los abusos que se cometen, ha excitado al celo del jefe del cuerpo a fin de que se hagan cumplir con la mayor escrupulosidad dichos artículos, cuyas disposiciones se hacen extensivas a los automóviles, motocicletas y bicicletas, estando dispuesto a castigar con mano fuerte las infracciones que se cometan.

Durante el mes de mayo último fundaron en nuestro puerto 265 buques, de éstos 185 de vapor y 80 de vela. Clasificados por banderas, corresponden: 187 a la española, 33 a la inglesa, 14 a la sueca-noruega, 11 a la italiana, 6 a la alemana, 5 a la holandesa, 4 a la austríaca, 4 a la francesa, 2 a la uruguayana, uno a la griega y uno a la norteamericana.

El representante de la casa Singer y don Francisco Lloréns han ofrecido al Alcalde contribuir con 50 pesetas cada uno a los gastos que origine la Feria próxima.

En el tren-correo de Madrid han venido hoy D. Manuel Canaleja y D. Evaristo Crespo Azorín. En el ascendente de dicha línea ha salido el diestro Gallito con su cuadrilla.

—Porque el tal Tomás Elgin es un hombre muy ingenioso—prosiguió Bul-ton.

—¿Y qué fué lo que imaginó?

—Colocó detrás de la puerta una pistola dispuesta de tal manera, que si se abriese la puerta de pronto se dispararía, matando al que quisiese entrar.

—Pero cuando Tomás Elgin abre la puerta—dijo Susana,—¿cómo lo hace para impedir que se dispare la pistola?

—¡Ah! tienes una cosa que es lo único que no pudo descubrir. En vano me donané los sesos, porque no lo logró nada.

—Entonces no es posible hacer ese robo.

—Sí y no.

—¿Cómo?

—Supón por un momento que el ventanillo es bastante ancho para que se pueda pasar el brazo.

—¿Supuesto, y qué?

—Paso la mano por dentro registrando toda la parte de atrás de la puerta hasta que encuentro una cuerda.

—¿Y qué cuerda es esa?

—La misma que pasa por una polea, y que, al estirarse con violencia, si se abre la puerta, tira del gatillo de la pistola, que está bien sujeta, y haría que se disparase.

—Como puedes suponer, esa cuerda está floja y comprenderás fácilmente que es preciso que esa puerta se abra a medias para que se estire y haga su efecto sobre la pistola, porque de no ser así, la bala, al salir demasado de prisa, encontraría la puerta y no el cuerpo del ladrón.

—Voy comprendiendo.

—Mi mano encuentra la cuerda y como está provista de una tijera, la corta.

—¡Ah! ¡Ahora ya lo veo claro!

—Pero, ¿siguiste diciendo Bul-ton,—como yo tengo la mano demasado grande, no sirve, y se necesita la manita de un niño, la de ese pequeño, por ejemplo, que pueda...

—Oye, si me juras que una vez llevado a cabo el robo, devolveremos el niño a su madre, no me opondré a tu proyecto,—dijo Susana.

—Te lo prometo.

—Pero será lo más posible,—dijo Susana,—que al volver por la noche a su casa el señor Elgin, el sábado por la noche, no vuelva a casa el hijo.

—Al contrario. En cuanto cierra la caja, prepara la pistola y toma todas las precauciones necesarias, se va a pasar la noche a los sitios más frecuentados de Londres; unas veces a las galerías de la Ashmole, otras a Leices-ter square y algunas a Argill Rooms ó bien al teatro del Lyceum. De manera que lo que a nosotros nos conveniría sería dar el golpe mañana sábado, entre ocho y nueve.

—¿Y qué haremos del niño hasta esa hora?

—Yo me encargo de hacerlo esperar—dijo Bul-ton.

—¿Le pegarás?—preguntó Susana con voz temblorosa.

—No.

—¿Me lo prometes?

—Te lo juro.

—¿Y cómo lo harás?

—Ya lo verás.

Y el bandido y la mujer perdida se durmieron a su vez.

Un pálido rayo de sol, que se desprendía penosamente de la niebla, penetró en la habitación de Susana la irlandesa cuando ésta se despertó.

Habíase levantado Bul-ton ya, y el niño dormía aún a consecuencia de lo quebrantado que estaba por el cansancio de la víspera.

Bul-ton, sentado al pie de la ventana, parecía muy ocupado.

El trabajo a que se entregaba consistía en limpiar y pulir un manojó de llaves, que se distinguían las unas de otras por medio de un lacto de cinta de varios colores.

Eran aquellas unas etiquetas misteriosas que sólo podía descifrar Bul-ton.

Hay, según dicen de Madrid, ha aparecido en la Gaceta el decreto que ha anunciado la 'Agencia Manchot' relativo a las vacaciones de los magistrados...

Que los presidentes de las Audiencias territoriales tomarán nota trimestral y las remitirán al Supremo, donde formarán estados por semestres...

Hay ha sido objeto de todas las conversaciones en esta ciudad un hecho cuya versión general es la siguiente:

Ayer a las ocho de la mañana salió de su casa una señorita, acompañada por la criada, y se dirigió al convento de Franciscanas...

La señorita a que nos referimos es hija del farmacéutico de Mora de Rubielos, y pertenece a la familia de un respetable e ilustradísimo catédrico de esta facultad de Medicina...

El Gobernador civil ha visitado esta mañana al señor Arzobispo, con quien ha celebrado larga conferencia referente al asunto...

Según noticias, no se trata más que de una voluntad que ya es mayor de edad y que por voluntad propia ha querido entrar en una congregación religiosa.

Además, se nos asegura que la mencionada señorita presentó en el convento los documentos previstos para el ingreso...

Ya han quedado abiertos al público los baños del Hospital provincial, que tantos elogios merecen todos los años por su aseo y confort...

Procedente de Flume ha fundado esta mañana en la dársena el trasatlántico austro-húngaro Rakoczi...

Se ha publicado el núm. 115 de La Agricultura Española, revista quincenal que dirige D. Bernardo Alifan.

En la Secretaría de esta Universidad se han recibido los títulos de licenciados en Derecho de D. Francisco Cebrian Doria...

Mañana deberán comparacer a examinarse los alumnos no oficiales de esta Universidad inscritos en las asignaturas siguientes...

En la Iglesia del Sagrado Corazón se celebrará pasado mañana, a las ocho y media, una misa de Comunión costada por la Asociación de señoras de Santa Bárbara...

Han sido expedidos los títulos de Bachiller de los Sres. D. José Vidal Ramos, D. Luis Daniel Mingot, D. Vicente Suarez Carrillo...

Desde mañana hasta el mismo día de la semana próxima, de once a una y de cinco a siete de la tarde en los días laborables...

En los ejercicios verificados ayer tarde para proveer plazas de la Banda municipal, fueron adjudicadas la de segundo flauta...

Han sido confirmados en su retiro, con el haber que por clasificación les corresponde, los capitanes D. Abel Aparicio, D. Miguel Mores, D. Pio Acoño y D. Anastasio San Andrés...

La autoridad militar ha aprobado el presupuesto de 8.237'30 pesetas para la adquisición de prendas menores con destino al 8.º regimiento de Artillería.

Ha solicitado continuar en situación de reemplazo el teniente D. José Corbi Asensi.

Se ha hecho cargo de la asistencia facultativa del 11.º regimiento montado de Artillería el médico militar D. Francisco Mora Caldes.

Dicen de Madrid que han sido favorecidos con la partición del primer premio en el concurso de cartelas para inaugurar la nueva plaza de San Sebastián...

En la reunión que, como dijimos, se celebró ayer tarde en el Gobierno civil por los representantes del Valle de Cáceres...

Anoche recibió el presidente de la comisión de Certamen Musical de la Junta de Feria un telegrama del director de la Fanfarre de Valencia (Francia)...

En el obituario alcaide de San Antonio Abad, situado en la calle de Sagunto, se celebrará un solemne triduo dedicado a María Auxiliadora...

El domingo 7 se celebrará, a las siete de la mañana, Misa de Comunión general por el muy ilustre señor penitenciario D. Constantino Tormo...

Una señora de Barcelona, doña A. Bretons, calle de Sepúlveda, 175, 3.º, 1.ª, estaba sumida en este dilema: ¿Vencer ó morir?

Una señora de Barcelona, doña A. Bretons, calle de Sepúlveda, 175, 3.º, 1.ª, estaba sumida en este dilema: ¿Vencer ó morir?

En esta Escuela Normal de Maestras darán comienzo los exámenes de ingreso el día 6 del actual...

El distinguido ingeniero de minas D. Vicente Ferrer y Gómez se ha despedido hoy para Lérida, a cuyo distrito ha sido destinado.

Trinquete de Pelayo.—Mañana, a las tres de la tarde, se jugará un gran partido de pelota a 50 tantos...

En la Audiencia se han visto hoy en juicio oral dos causas instruidas contra Josefa Olivares Mas por hurto...

Se ha publicado el núm. 12 del Boletín de la Cámara oficial de Comercio, Industria y Navegación de Valencia...

En la calle de Borrull, 39, tercero, habita un matrimonio cuyo mujer dió a luz hace unos días dos niñas gemelas...

Academia de la Cruz.—Curso especial para aprobar en Setiembre el sexto año.

Repaso de toda la segunda enseñanza.—Preparación para los ejercicios del grado de Bachiller.

A la calle de Pizarro, 1, segundo, se han trasladado las oficinas de 'El Porvenir', Centro benéfico sanitario...

Los que deseen inscribirse han de pagar por toda la familia 3 pesetas, 2 ó 1'30 mensuales, con opción a médico, botica, asistencia a partos...

Acosajamos el uso del Fosfo-Glico-Kola lecitinado Doménech para curar con éxito seguro la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica...

Se obtiene inmediatamente abundante, lustroso y ondulado cabello, usando el Petróleo Sarrón.

Curación completa del ESTREÑIMIENTO. JARABE DE IODURO DE HIERRO DE SANCHEZ. Aumenta los glóbulos rojos y es de efectos admirables para la clorosis...

Enfermedades del AÑO.—Sin operar las trata el médico especialista Sr. Iniguez de Montoya, Colón, 17, Consulta, de diez a una.

No dudamos en afirmar que el Bañoario de Santa María, municipal de aguas sulfúreas, situadas junto a la Iglesia del Grao...

Vencer ó morir. Una señora de Barcelona, doña A. Bretons, calle de Sepúlveda, 175, 3.º, 1.ª, estaba sumida en este dilema...

Tenis siempre sed ardiente, mal gusto en la boca y un abatimiento general muy pronunciado. También sufría mucho de estreñimiento...

Es necesario vencer ó morir, y mientras tanto, sufrir. Estas alternativas se evitan con el empleo de las Píldoras Pink.

Millares de personas han sido curadas con las Píldoras Pink, que se venden en todas las farmacias al precio de cuatro pesetas caja ó veintidós pesetas las seis cajas.

La pereza en las digestiones causada por disgustos, vida sedentaria ó por excesos, se corrige con el Elixir Estomacal de Siva de Carlos. Diez años de éxitos constantes.

Se curan. No más desviaciones de la espalda 'columna vertebral', ni jorobas en pecho y espalda. Con el corsé aluminio 'patente Maranhana'...

Consejo utilísimo. La pereza en las digestiones causada por disgustos, vida sedentaria ó por excesos, se corrige con el Elixir Estomacal de Siva de Carlos.

Se curan. No más desviaciones de la espalda 'columna vertebral', ni jorobas en pecho y espalda. Con el corsé aluminio 'patente Maranhana'...

Crónica religiosa. Cultos para mañanas. En la Iglesia de San Andrés, a las seis de la tarde continuará el solemne novenario que la Asociación del Día Feliz dedica al Sagrado Corazón de Jesús...

Sucesos. Robo. En el porche de la casa núm. 29 de la calle de Serranos ha penetrado esta tarde un ladrónzuelo, llevándose un traje, varias prendas de ropa y un par de zapatos.

Exámenes de Setiembre. En el Colegio de Cervantes empezará desde el 1.º de Junio el repaso de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller.

Exámenes de Setiembre. En el Colegio de Cervantes empezará desde el 1.º de Junio el repaso de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller.

Exámenes de Setiembre. En el Colegio de Cervantes empezará desde el 1.º de Junio el repaso de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller.

Exámenes de Setiembre. En el Colegio de Cervantes empezará desde el 1.º de Junio el repaso de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller.

Exámenes de Setiembre. En el Colegio de Cervantes empezará desde el 1.º de Junio el repaso de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller.

Exámenes de Setiembre. En el Colegio de Cervantes empezará desde el 1.º de Junio el repaso de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller.

Exámenes de Setiembre. En el Colegio de Cervantes empezará desde el 1.º de Junio el repaso de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller.

per antiguo y rebelde que sea con las Píldoras del Dr. CLERAMY. De venta principales farmacias de España.

NEW-FUNERAL Gran cochera en propiedad! SERVICIO FUNEBRE PERMANENTE Colón. 32.-Teléfono 402

Depilación eléctrica. La depilación eléctrica es actualmente el solo medio radical de destrucción de los pelos. Dr. BROCC. Útil medio seguro para determinar la caída definitiva del vello de la cara.

Instrumentos. Lo del Nuevo Matadero. Cumpliendo el acuerdo adoptado por el Ayuntamiento, en virtud de denuncias formuladas contra las obras del Nuevo Matadero...

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—Santa Paula, virgen y mártir; Santa Otilia, virgen, y Santa Clotilde, reina. CUARENTA HORAS.—Mañana continúan en la parroquial Iglesia de San Martín...

Sección religiosa. MES DE JESUS. Santos Juanes.—A las siete de la mañana. Temple.—A las siete y media de la mañana. Sto. Domingo.—A las siete y media de la mañana...

D. Antonio Prefaci Bartual. que falleció el 3 de junio de 1892. Su madre, hermanos y hermano político, agradecerán a sus parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos.

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA HOY. TEATRO PRINCIPAL.—Día de moda.—El reloj de Lucerna.—A las 9.

ACADEMIA MARTI. Preparación teórico-práctica de las asignaturas que constituyen el 6.º curso del Grado de Bachiller. Repaso de todas las asignaturas de dicho grado para los exámenes de setiembre.

Baños de Chulilla. Aguas sulfúreas, cálcicas, magnésicas, sulfatadas y cloruradas. En este antiguo y acreditado establecimiento ha dado principio la temporada oficial...

Clinica de enfermedades nerviosas y mentales. GABINETE ELECTROTERAPICO DEL DR. BARTEINA. Catedrático y exmédico del Manicomio. Plaza de Benlure (antes de la Polata), 2.

Garganta, nariz, oído. DR. J. VIEDMA. Consulta diaria de 8 a 10 de la mañana y de 11 a 1 de la tarde. Plaza de Calatrava, 2, pral.

VACUNA. Centro Provincial de Vacunación Animal, 14, Milagro, Valencia. Se vacuna todos los días de 11 a 2, garantizando el éxito de la vacunación.

Fabrica de torcidos de algodón indestructible. especiales para medias, negro indiscutible y colores vivos. DESCALZO y VILLENA.—Llop, 8 y 10, travesía plaza San Francisco a la calle San Vicente.

Agruras.

Agrio en la boca significa fermentación en el estómago, ó sea indigestión. Cuando se digiere mal, el alimento se fermenta, se agria y se pudre. De ahí viene el mal aliento. El remedio se llama

Pastillas

del Dr. Richards.

Estas pastillas se anuncian exclusivamente para las enfermedades del estómago ó intestinos. No son purgantes y por consiguiente curan el estómago sin gastarlo.

Las Pastillas del Dr. Richards convierten el estómago de tirano en sirviente.

DR. RICHARDS' PASTILLA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

S 103

Diputación provincial

A la una de la tarde se ha abierto la sesión de la presidencia del Sr. Alberola, aprobándose sin discusión el acta de la de ayer.

La comisión de Gobernación ha propuesto la aprobación de varios expedientes en revisión, y así se ha acordado.

Se ha concedido una prórroga hasta fin de año al contratista de bagajes.

El Sr. Testor ha combatido el que una plaza médica de esta que está vacante la desempeñe internamente el médico de puerta a quien por turno correspondía, como previene el reglamento, y ha propuesto que se nombre un médico interino á un especialista.

El Sr. Navarro ha propuesto que el Sr. Testor sea el mismo sentido se ha expresado el director del Hospital, Sr. Villarroya.

Ha hablado en nombre de la comisión de Gobernación el Sr. Córdova, diciendo que ésta se ha templado al reglamento, y que si éste no puede reformarse, oyendo la opinión del director técnico del santo establecimiento.

El Sr. Navarro ha propuesto que si se quiere hacer la reforma del reglamento, que no se lleve á efecto con precipitación.

Ha añadido que cree competentes á los médicos de puerta para desempeñar internamente las vacantes.

Después de una larga discusión, en la que han tomado parte los Sres. Pinto, Córdova, Navarro, Bort é Izquierdo, y de varias rectificaciones, la presidencia ha dado el punto por suficientemente discutido.

Se ha puesto á votación la enmienda del Sr. Testor, votando 11 en pró y 9 en contra, rechazándose, en su consecuencia, sin efecto la votación.

Sin discusión han sido aprobados varios dictámenes en revisión, de la comisión de Beneficencia.

Se ha acordado pasar á la Comisión permanente varias instancias.

El Sr. Testor ha interesado á la presidencia para que se le conceda el cargo de Sr. Pulg. Boronart para celebrar en Madrid una Asamblea de Diputaciones, á fin de oponerse al proyecto formulado por el señor ministro de la Gobernación.

La presidencia ha ofrecido tomar el asunto con verdadero interés.

El Sr. Alberola ha pedido autorización para recibir con la debida solemnidad al señor ministro de Gracia y Justicia.

El Sr. Izquierdo ha propuesto, y así se ha acordado, dar amplias facultades á la presidencia para festejar al Sr. Dato.

El Sr. Bort ha rogado constara en acta su voto en contra para todo lo que se refiera á gastos de la Caja provincial.

El Sr. Pinto ha pedido que se saque partido de la visita que va á hacer el señor ministro de Gracia y Justicia, interesándole en el pronto despacho de los varios asuntos que á la Corporación y á Valencia interesan vivamente.

El Sr. Testor ha rogado se nombre una comisión que se ocupe del traslado de la Estación del Norte.

La presidencia ha prometido atender todos los ruegos, y se ha levantado la sesión, última del actual período.

Teatros

PRINCIPAL.—Mañana, último día de abono, se representará, á petición de muchas familias y por última vez, El Molinero de Subiza, y pasado mañana, primera del nuevo abono de la segunda serie de 10 funciones, tendrá lugar una gran velada de gala en honor del ministro de Gracia y Justicia. Los pedidos en Contaduría son numerosos.

TUBERCULOSIS PULMONAR

Mal vertebral de Polt, tumores blancos. Se garantiza la curación si el enfermo tiene condiciones para ello.

Clinica Dr. Garcerá.—Caballeros, 25

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 2, 15-15.

«El Imparcial»

Se ocupa del abanderamiento de buques. Entiende que debe modificarse la legislación sobre esta materia, protegiendo á los buques mercantes en vez de crearles obstáculos y arriarlos con gravámenes.

«Sea el pabellón—dice—verdadero protector de los buques nacionales.» Se ocupa en otro artículo del proyecto de reforma de la Enseñanza, leído en el Senado por el Sr. Allende Salazar.

«Se habla mucho—escribe—de grados, de asignaturas, de estadísticas y de inspección, pero no suena nunca la palabra ciencia, que es la única capaz de redimirlo todo.»

«El Liberal»

«Enemigos sin disfraz» titula su fondo. Cree que debe agradecerse al gobierno que haya descubierto sus baterías y manifestado sus intenciones.

«Mayores daños—escribe—causan á la libertad las emboscadas nocturnas y los golpes á traición de los que se titulan sus amigos.»

«El País»

«La instrucción que se da en España es toda mala, lo mismo la oficial que la privada, la religiosa que la laica.»

Las Universidades son expendedoras de títulos.

Se estudia para adquirir aptitud legal y no para aprender.»

«El Globo»

Se ocupa de la compra de votos en las actas deshonradas.

«Lástima—dice—que no haya taquígrafos en los pasillos del Congreso y en el Salón de Conferencias.»

Se vería á la sinceridad con el vértigo del dinero y la deshonra que le acompaña.»

Madrid 2, 16-15

Detalles del encuentro

Paris.—Dicen de Argella que en el ataque de los moros al Gobernador, los primeros tuvieron 56 muertos y 20 heridos.

Entre los muertos figura un hijo del caid.

La autoridad ha ordenado á Bu-Amema que se presente en Zouaya.

Incendio

Londres.—Se ha incendiado un colegio de niños, pereciendo carbonizados dos alumnos.

Fiesta aristocrática

La fiesta en el palacio del marqués de Cerralbo resultó brillante, prolongándose hasta la madrugada.

Díjose cita en la espléndida mansión del marqués las familias de la aristocracia, abundando las mujeres hermosas.

Entre los políticos asistieron el general Azcárraga, el marqués de Pidal, el conde de Casa-Vielencia, el marqués de Aguilár de Campoo, D. Amós Salvador y otros.

Firma de Gobernación

El Sr. Maura ha puesto hoy á la firma del rey los siguientes decretos:

Concediendo honores de jefe superior de Administración civil, libre de gastos, á D. Ascenso Asterrieh, jefe de sección de Telégrafos, jubilado.

Ascendiendo á Inspector del cuerpo á don Eliseo Rodríguez.

Idem á jefe de Centro á D. José Martí.

Contra Austria

Roma.—Siguen las manifestaciones contra Austria en toda Italia.

El gobierno ha cerrado la Universidad.

En Palermo y otras capitales ha habido colisiones entre los estudiantes y la policía, resultando muchos muertos y heridos.

Tormentas

Nueva-York.—Han descargado nuevas tormentas en el Estado de Georgia.

Háblase de 200 muertos.

Accidente

Bruselas.—En Cerberen ocurrió un accidente en un Carrousel.

Hubo 22 muertos.

Las huelgas

New-York.—En Filandia continúan en huelga 75.000 obreros

Propósitos de Montero

Los íntimos del expresidente del Senado dicen que éste tiene el propósito de reformar indirectamente el programa del partido liberal al discutir el Mensaje, acentuando la nota democrática.

Dicen estos personajes que toda reforma que se introdujera por escrito sería peligrosa.

Mitín libertario

Jerez.—Los libertarios celebraron un mitín. Uno de los oradores dijo que los soldados, cuando recibían orden de hacer fuego, deben apuntar á sus jefes.

El delegado de la autoridad suspendió el mitín, deteniendo al autor de este exabrupto.

Barcelona 2, 17'10

Huelga solucionada

Ha sido solucionada la huelga de obreros blanqueadores.

El Congreso metalúrgico

Se ha verificado la sesión de clausura del Congreso metalúrgico.

Se ha acordado que la federación española fije su residencia en Madrid y dirigir un telegrama de solidaridad á los obreros broncistas de Valencia.

Certamen de esgrima

En el salón del Trono de Capitanía general está celebrándose un certamen de esgrima.

Asisten muchos jefes y oficiales y aficionados distinguidos.

Preside el general Sr. Delgado Zulueta.

Consejo de guerra

Se celebrará mañana para fallar la sumaria instruida contra dos paisanos por desobediencia é insulto á fuerza armada.

Parece que el fiscal pide una pena severa para los sumariados.

El tiempo

Segue borrascoso, soplando fuerte Levante. El mar se halla muy agitado.

Díaz de Mendoza

Mañana llegarán, procedentes de Sevilla, Díaz de Mendoza y María Guerrero, con su compañía.

Actuarán en Eldorado, comenzando la temporada el próximo martes.

Fiestas

Del 5 al 15 del corriente se celebrarán fiestas en Barcelona, alternando con el Concurso hípico internacional, que comenzará el 6.

Una de las primeras fiestas será la del Concurso de Mercados.

Se organizará una cabalgata, cuyos carros representarán los mercados de la capital y de las barriadas.

Se concederán premios de 1.000, 500 y 250 pesetas, y una joya y el título de reina de los mercados á la joven más hermosa y mejor ataviada.

Toros

El domingo habrá corrida de toros en la plaza Nueva.

Los diestros contratados son Villita, Chicuelo y Vicente Pastor.

Madrid 2, 18-15.

Actas aprobadas

Entre las actas aprobadas hoy por el Congreso figuran las de Chiva, Nules y Segorbe.

Las admisiones temporales

El Sr. Rodríguez Sampedro ha trasladado á la Comisión de Aranceles y Valoraciones el telegrama de la Cámara de Comercio de Valladolid oponiéndose á las admisiones temporales de los trigos extranjeros.

Los senadores y diputados de Zaragoza han visitado al ministro de Hacienda, significándole su deseo de que no se concedan dichas admisiones, y el Sr. Rodríguez Sampedro les ha manifestado que esto era cosa de la espresada Junta de Aranceles y cerea de ella debían realizar sus gestiones.

Le ha dicho también que aunque en el seno de la Junta hay una ponencia que opina lo contrario, cree posible que consigan sus aspiraciones.

Ahora se hallan reunidos los diputados y senadores por Valladolid para cambiar impresiones.

Entienden que es absurdo conceder franquicias á los trigos extranjeros, cuando excede de la producción nacional en 15 ó 20 millones de hectólitros á las necesidades del consumo, y se halla además en puerta la nueva cosecha.

Cotización

En el correo se han hecho hoy:

El 4 por 100 interior á 77'17.

Los francos á 86'25.

Las libras á 84'30.

Las obligaciones del empréstito á 96'60.

Comisiones

En el Senado están reunidas las comisiones de proyecto de Administración local y Actas.

Ante la primera sigue informado el señor Danvila.

La segunda trata del acta de Alicante, que está dando juego y parece que todavía dará más.

Alcances

El Diario oficial del ministerio de la Guerra publica una circular ditiendo reglas para la ordenación de pagos de sus alcances á los repatriados de Ultramar.

En primer lugar se pagarán sus alcances á los individuos de tropa que los soltiten directamente.

Después á los jefes y oficiales que también lo soltiten directamente.

Luego á los herederos de unos y otros.

En último extremo á los que incocen expediente por conducto de apoderado y á los cesionarios de los créditos.

Consejo

Mañana habrá Consejo de ministros en la Presidencia.

Se ignora si será por la mañana ó por la noche, pues por la tarde comenzará en el Senado la discusión del Mensaje.

Acta grave

Probablemente se declarará grave el acta de Purchena (Almería).

Exención de derechos negada

La sección de Armadores de la Cámara de

Comercio de Cartagena ha telegrafiado al ministro.

Le pide la exención de derechos de abanderamiento para ciertos buques.

El ministro ha contestado, también por telegrafo, diciendo que es imposible acceder á lo solicitado, porque precisamente estos derechos arancelarios fueron creados para atender al fomento de la navegación.

Fallecimiento

Copenhague.—Ha fallecido el príncipe Julio, hermano del rey de Dinamarca.

Buques chilenos

Buenos-Aires.—Zarparon los buques chilenos para Montevideo.

Fueron escoltados algunas millas por los barcos de la Argentina.

Negociaciones fracasadas

Londres.—The Daily Telegraph dice que han fracasado las negociaciones de los capitalistas ingleses y alemanes para la construcción del ferrocarril de Magda.

LAS CORTES

Madrid 2.

Congreso

Comienza la sesión á las tres de la tarde, bajo la presidencia del Sr. Fernández Villaverde.

A primera hora los escaños se hallan casi desiertos.

Luego se animan. En el banco azul el señor Maura.

Orden del día.

Se aprueban las actas de Chelva y la del segundo lugar de Barcelona.

Son proclamados diputados los Sres. Puchol y Lerroux.

También son proclamados los Sres. Alfonso Sala, conde de Puerto Hermoso y otros.

El Sr. Romero Robledo combate el acta de Don Benito.

Dice que continúan repartiéndose los favores los dos partidos turnantes.

Afirma que en estas elecciones se han cometido abusos mayores que en ningunas otras, aunque no en cantidad.

Reconoce que la presencia del Sr. Maura en el gabinete de conjunción ha reducido el número de actas falsas, pero no el de infracciones legales.

Asegura que los conservadores han tenido que luchar con mayores obstáculos para vencer que los fusionistas.

Lamenta que el Sr. Maura no persistiera en sus propósitos de patrocinar á ningún candidato.

«S. S.—dice—ha venido al Gabinete á hacer literatura gubernamental.»

Confiesa que llegó á tomar miedo al movimiento republicano en las pasadas elecciones.

«Ahora que he visto esta minoría—continúa—me he tranquilizado.» (Risas.)

Afirma que el Sr. Gálvez Holguin es el verdadero representante del distrito de Don Benito y no el Sr. Groizard.

Para demostrarlo relata lo ocurrido en dichas elecciones.

«El país—añade—quiere un gobierno que en vez de literatura preste apoyo á la justicia.»

Se ocupa de la célebre circular del señor Maura, lamentando que no se cumpliera.

«El Sr. Maura—dice—dispara con pólvora sola, sin metralla.»

Termina pidiendo se acceda á los deseos de la opinión claramente manifestados en este asunto.

El Sr. Osma defiende el dictamen de la comisión.

El Sr. Maura justifica los vicios electorales, puestos de manifiesto con mayor vigor en las pasadas elecciones por haber sido la lucha más empuñada.

Declara que el gobierno no puede hacerse solidario de las ilegalidades que puedan haber cometido los candidatos, ni de los defectos inveterados de nuestro sistema electoral.

Justifica el natural deseo del gobierno de ver triunfantes á sus adictos, sin que esto suponga abusos.

Dice que los medios empleados fueron correctos.

Los delegados enviados á los distritos limitáronse á amparar á los notarios.

Dos de estos delegados que se extralimitaron han sido entregados á los tribunales.

El Sr. Romero Robledo rectifica.

Dice que el Sr. Maura ha hincado la rodilla, acatando los pactos y componendas del gobierno de conjunción.

Rectifica el Sr. Maura, negando que haya habido ninguna clase de pactos.

Vuelve á rectificar el Sr. Romero Robledo.

El Sr. Groizard defiende su elección.

Se aprueba el dictamen de la comisión.

El Sr. Nougés presenta documentos electorales.

Se suspende la sesión.

(Los Sres. Silvela y Maura conferencian animadamente en el banco azul.)

Senado

Comienza la sesión á las tres y veinte minutos.

Preside el general Azcárraga.

En el banco azul toman asiento los señores Allende Salazar, Sánchez de Toca y Abarzuza.

Se dá lectura al dictamen de la comisión sobre el proyecto de represión de la mendicidad.

El conde de Casa-Valencia ruega se traiga á la Cámara el tratado de propiedad literaria entre España y Méjico.

El Sr. Abarzuza ofrece complacerle.

Juran el cargo varios senadores.

Se entra en la orden del día.

Se reúne la Cámara en secciones para el nombramiento de las comisiones que han de

informar en los proyectos de ley recientemente leídos.

Se da cuenta de la constitución de estas comisiones y se levanta la sesión.

Madrid 2, 19-15.

El viaje de Dato

El Sr. Dato saldrá definitivamente para esa en el expreso de mañana.

Le acompañarán los señores conde de San Simón y Salillas.

También irán los secretarios particulares de los Sres. Dato y conde de San Simón, Sres. Peris y Barber.

Permanecerán ahí dos días.

Nada resuelto

La comisión de Actas del Senado nada ha resuelto todavía en la de Alicante por existir disparidad de criterio entre los individuos de la comisión.

Más de las admisiones

También han visitado al Sr. Rodríguez Sampedro los diputados y senadores vallisoletanos.

Les ha dicho que aunque la opinión de la Junta de Valoraciones parece inclinarse á autorizar las admisiones temporales, su criterio personal es contrario.

Ha expresado su creencia de que se complacerá á los peticionarios, pues en todo caso la Junta tiene carácter consultivo y el gobierno es el que resuelve.

Represalias

Francia ha notificado á España é Inglaterra que está decidida á tomar represalias en el Sur de Orán.

Ha asegurado que no se apropiará ningún territorio.

En vista de estas manifestaciones, los gobiernos de Inglaterra y España han dejado en libertad para obrar al de Francia.

Consejo suspendido

Se ha suspendido el Consejo de ministros anunciado para mañana.

El Mensaje

Aún no están acordados los turnos para la discusión del Mensaje.

Dícese que el marqués de Perijá contestará al Sr. Sánchez Albornoz.

Al Sr. Montero Ríos el Sr. Ugarte.

Al Sr. Dávila el Sr. García Bames.

Al Sr. Collantes el Sr. Molero.

El duque de Calabria

Ha llegado á Munich el duque de Calabria.

El proceso del general Borbón

Mañana se verá en el Supremo la causa contra el general Borbón.

Cotización oficial

Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

Madrid 2, 16.

4 por 100 interior. 77'00

4 por 10

